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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

zur Buga wurde in der Poterne, dem Übergang vom oberen Plateau zur Festwiese, über dem 

Pflaster eine Deckschicht aufgetragen, die es auch motorisch eingeschränkten Menschen mit 

Rollatoren oder Rollstühlen ermöglicht, sicher und barrierefrei zur Festwiese zu gelangen. Nach 

Ende der Buga gibt es Überlegungen, diese Schicht wieder zu entfernen. Der „Beirat für Menschen 

mit Behinderungen mit seiner Arbeitsgemeinschaft Barrierefreiheit“ der Stadt Erfurt hat sich in 

mehreren Sitzungen dafür eingesetzt, dass dieser Übergang barrierearm bleiben soll und die 

Deckschicht erhalten bleibt.  

 

Daher meine Fragen: 

 

1. Wie stellt die Verwaltung bei einer Entfernung der Deckschicht nach der Buga sicher,  dass 

die Barrierefreiheit weiter gewährleistet bleibt? 

2. Kann sich die Verwaltung vorstellen, die derzeitige Lösung im Sinne der Barrierefreiheit 

beizubehalten? Wenn Nein, warum nicht? 

3. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung bei einer Beseitigung der aktuellen 

Deckschicht in der Poterne? 

 
Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

04.10.2021, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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